



Buenos Aires 23 de mayo de 2018

Queridas Familias:

En el día de la fecha, en el centro de Buenos Aires confluye la Marcha Federal, un hito relevante a nivel nacional en que docentes de todos los niveles (Inicial, Primaria, Secundaria, Terciarios y Universitarios: estudiantes, científicos, investigadores) marchan desde distintas provincias para, como hace 30 años, reclamar por el derecho a una educación de calidad en cada uno de los rincones de nuestro país.

Somos un jardín en el que año a año continuamos consolidando nuestro Proyecto Pedagógico y contamos con recursos. A la vez estamos integrados y formamos parte de una comunidad de educadores responsables, críticos y reflexivos, que hemos hecho de la docencia nuestra prioridad como profesión.

Cada uno de nosotros fuimos formados en los Profesorados, Cursos, Postítulos y Universidades dependientes del Estado.

Creemos que es necesario un tiempo de reflexión, como así revisar las nuevas medidas que podrían afectar el desempeño profesional de egresados de 38 Carreras Universitarias fundamentales para la educación de nuestro país.

Todos somos educadores en distintas circunstancias, geografías, historias, culturas y recursos, y compartimos con pasión y esfuerzo que es en todas las aulas donde se construye una sociedad más justa.

Parte del Equipo Docente de nuestra Institución se sumará a la marcha al terminar nuestras actividades en el jardín.

Con el cariño de siempre,

Equipo Directivo, Equipo Docente y Secretaría de Extensión, Cultura Científica y Bienestar